
Desaparición forzada
primer tema en agenda del
Senado Ricardo Monreal

Raúl Ramírez

El presidente de la Junta de Coordina
ción Política en el Senado de la Aepií
blica Ricardo Monreal dijo qne el dic

tamen para que el Congreso pueda sesionar
a distancia avanza y es posible que la próxi
ma semana se concreten algunos acuerdos
en materia constitucional y legal

Monreal señaló que el primer tema que se
abordará en esta primera sesión será la decla
ratoria del acceso de permisión para que el
Comité de Desapariciones Forzadas tenga
acceso en México pues las últimas dos admi
nistraciones no les admitieron acceso y por
ello ningún familiar ni abogado ni amigo de
las victimas podía interponer denuncias o
reclamos ante el Comité Internacional de

Desapariciones Forzadas
Dijo que en la lista de desaparecidos en las

ultimas decadas y que son cerca de 62 mil
figuran periodistas luchadores sociales y
ambientalistas entre Otros

Con la aprobación para que el comité
pueda tomar cartas en el asunto en el país se
podrá solicitar al Estado la búsqueda de des
aparecidos o en su caso la reparación del
daño

En cuanto a la consulta popular para enjui
ciar a expresidentes Monreal señaló que se
conformó una comisión integrada por nueve
senadores quienes llevan a cabo los trabajos
ya muy avanzados y es probable que maña
na concluyan

En otro tema Monreal dijo que el informe
de esta mañana del presidente Andrés Ma
nuel López Obrador fue un informe sobrio
y el hecho de que no asistieran el presidente
de la Corte y el fiscal General de la República
indica que son otros tiempos y la razón por la

 CP.  2020.09.02



que él no asistió se debió a que quiso ceder
le el iligar ai nuera presidente de la Mesa
Directiva el senador ÓscarEduardo Ramírez
ñguilar

AI referirse a la reactivación económica en

el país Monreal dijo que es importante im
plementar el programa de infraestructura y la
etapa pos Covid debe ser con lina gran reac
tivación económica aplicada a la infraestructu
ra Para este plan es muy importante el sector
económico y empresarial del país

Dijo ademas que respeta la opinión de los
empresarios pero la terca realidad nos va a
imponer la necesidad de ana revisión fiscal
eso es inevitable

Luego abordó el tema de la desaparición de
algunas subsecretarías del Gobierno Federal
y aclaró que esta medida ya se contemplaba
desde meses atrás por el plan de austeridad
qué ha incrementado el Estado Este recorte
no afectará el funcionamiento de las institucio

nes porque las tareas de estas 10 subsecreta
rías serán absorbidas por otras áreas
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